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Verbale della riunione del Consiglio federale in data 13-14 gennaio 2018. 

Il giorno 13 gennaio 2018, alle ore 10,30, in seconda convocazione, si è riunito il Consiglio federale presso 

l’Hotel des Roses – Fraz. Trepont, 11 – Villeneuve (AO), convocato dal Presidente via e-mail in data 15 

dicembre 2017, presenti i signori: 

Danilo Barmaz, Presidente 

Valerio Ciuffa, Consigliere 

Daniele Corsi, Consigliere 

Andrea Marino Luigi Gatti, Consigliere 

Matteo Benciolini, Referente dei tecnici 

Francesco Cerri, Referente degli atleti 

Benedetto Del Zoppo, referente degli atleti  

Il sig. Norberto Maderna, Consigliere, è assente giustificato. 

Partecipano, in qualità di uditori e su invito del Presidente, il sig. Francesco Fiorini, responsabile delle 

relazioni internazionali. ed i due membri della Commissione ambientale, Alessandro Stanchina e Nicolò 

Albasini. 

Gli argomenti posti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1) prossima costituzione della neo World Rafting Federation: aggiornamenti sull'avanzamento dei lavori; 
 
2) ridefinizione rimborsi forfettari giornalieri da assegnare alle Società che ospitano corsi di formazione 

federali, sulla base delle seguenti casistiche: 
 

a) messa a disposizione di locali, spogliatoi, navette, gommoni, per corsi di rafting; 
b) messa a disposizione di locali, spogliatoi, navette, per corsi di rafting (con utilizzo di gommoni 
federali), di hydrospeed o safety kayak; 

 
3) attribuzione di incarichi per l'anno 2018 e definizione compensi da corrispondere ai direttori tecnici, ai 

collaboratori ed agli allenatori; 
 
4) progetto Sport e Integrazione (promosso dal CONI): come aderire? Proposta di assegnazione di 2 o 3 

borse di studio, sotto forma di partecipazione gratuita alla formazione federale, ad immigrati 
extracomunitari. Definizione criteri di ammissione degli stessi; 

 

5) varie ed eventuali. 
 
 
Il Presidente prende la parola proponendo ai presenti di destinare la giornata di sabato a seduta pre-
consiliare per la discussione dei vari argomenti all’ordine del giorno, approfondire eventuali ulteriori 
problematiche, trovare una soluzione comune ad ognuna di esse ed infine giungere alla loro approvazione la 
mattina del giorno 14 gennaio. Essendo tutti d’accordo, i lavori proseguono fino alla serata del giorno 13 
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gennaio, alle ore 23,00. Al termine della riunione di giunge ad un accordo unanime su tutti gli argomenti, 

alcuni dei quali, più complessi, vengono rinviati a successiva riunione di Consiglio.  
 

Il giorno successivo, 14 gennaio 2018, giunta in loco la segretaria, Anna Aiachini, alle ore 9,20, si procede 

con l’approvazione di quanto già ampiamente discusso durante la giornata precedente.  

Prende quindi la parola il Presidente, riepilogando sinteticamente gli argomenti e le decisioni finali già 

discusse il giorno precedente e presentando i due ragazzi che seguiranno il progetto ambientale, Nicolò 

Albasini ed Alessandro Stanchina, che gestiranno, tra l’altro, anche il sito Salva i Fiumi. In particolare 

sottopone ai presenti l’approvazione dei seguenti argomenti: 

Prossima costituzione della neo World Rafting Federation: aggiornamenti sull'avanzamento dei 
lavori e approvazione trasferta a Belgrado e assunzione delle spese relative. 
 
Dopo aver illustrato ai presenti tutte le novità sulla costituzione della World Rafting Federation, precisa che il 
26, 27 e 28 gennaio la delegazione italiana, in particolare tutti coloro che si sono adoperati per la 
realizzazione di questo progetto, si recherà a Belgrado per la registrazione, presso un notaio locale, dell’atto 
costitutivo e dello Statuto. Per l’occasione la Federazione noleggerà un pullmino a 9 posti e un’auto, e si 
accollerà le spese di trasferta della delegazione italiana, ma anche quella dei partecipanti, dividendo le 
spese di organizzazione dell’evento con la rappresentanza serba. La Federazione italiana, inoltre, quale 
Ente promotore, si assumerà le prime spese indispensabili per l’avvio del progetto, quali la promozione 
dell’iniziativa sui social, la creazione di nuove email e domini federali e la realizzazione di un sito internet 
base. Le spese relative rientrano nel budget previsto a preventivo 2018.   Il Consiglio approva unanime. 
 
Deliberazione n. 1/2018. Approvazione trasferta delegazione federale per costituzione World Rafting 
Federation e assunzione delle spese relative. 
 
Ridefinizione rimborsi forfettari giornalieri da assegnare alle Società che ospitano corsi di 
formazione federali, sulla base delle seguenti casistiche: 
 

a) messa a disposizione di locali, spogliatoi, navette, gommoni, per corsi di rafting; 
b)  messa a disposizione di locali, spogliatoi, navette, per corsi di rafting (con utilizzo di gommoni 

federali), corsi in generale, di hydrospeed o safety kayak. 
 
I presenti approvano all’unanimità i seguenti rimborsi forfettari giornalieri, a favore delle società ospitanti 
eventi formativi federali: 
 

a) messa a disposizione di locali, spogliatoi, navette, gommoni, per corsi di rafting: € 150 al giorno; 
b)  messa a disposizione di locali, spogliatoi, navette, per corsi di rafting (con utilizzo di gommoni federali), 

corsi in generale, corsi di hydrospeed o safety kayak: € 75 al giorno.  
Tali tariffe s’intendono al netto dell’IVA. 
 

Deliberazione n. 2/2018. Rimborsi forfettari giornalieri da assegnare alle Società che ospitano corsi di 
formazione federali. 
 
 
Attribuzione di incarichi per l'anno 2018 e definizione compensi da corrispondere ai direttori tecnici, 
ai collaboratori ed agli allenatori. 
 
Ai due Direttori tecnici, Paolo Benciolini e Stefano Pellin, già nominati con propria deliberazione n. 42, in 
data 27 novembre 2017, sarà corrisposto un compenso annuo pro-capite pari ad € 3000. Ai tre aiuto-
allenatori, Felix Pirhofer e Roberto Schifferle sarà corrisposto un compenso pro-capite annuo pari ad € 
1.000. I presenti approvano all’unanimità. Ai sigg. consiglieri Matteo Benciolini e Francesco Cerri, per la loro 
collaborazione nelle attività che svolgono all’interno delle Commissioni federali, è riconosciuto un compenso 
annuale di € 500 ciascuno. 
 
Deliberazione n. 3/2018. Attribuzione di incarichi per l'anno 2018 e definizione compensi da 
corrispondere ai direttori tecnici, ai collaboratori ed agli allenatori. 
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Progetto Sport e Integrazione, promosso dal CONI: come aderire? Proposta di assegnazione di 2 o 3 
borse di studio, sotto forma di formazione federale gratuita. Definizione criteri di ammissione degli 
stessi. 
 
Il Consiglio approva, unanime, l’assegnazione di n. 3 borse di studio a favore di immigrati extracomunitari 
con permesso di soggiorno temporaneo che certifichi il loro status di immigrato, in corso di validità alla data 
del 31 marzo prossimo. Gli interessati dovranno presentare la loro candidatura, unitamente al documento 
d’identità, al permesso di soggiorno temporaneo e ad un curriculum vitae che documenti la loro esperienza 
fluviale. Le candidature saranno prese in esame dal Consiglio dopo il 31 marzo e sarà redatta apposita 
graduatoria. I designati potranno usufruire di formazione gratuita per quanto riguarda il modulo sulla 
sicurezza, i corsi di II o terzo livello di rafting o di hydrospeed, a scelta, nel corso dell’anno 2018. 
 
Deliberazione n. 4/2018. Assegnazione di n. 3 borse di studio, sotto forma di partecipazione gratuita 
alla formazione federale, ad immigrati extracomunitari. Approvazione criteri di ammissione. 
 
Delegati regionali. Il Presidente, viste le dimissioni presentate dal delegato regionale per la Valle d’Aosta, 
Matteo Frola, propone di far inviare una mail dalla segreteria a tutte le guide valdostane per chiedere se 
qualcuno fosse interessato a rivestire detto incarico. 
 
Il Consigliere Corsi, referente nazionale dei delegati regionali, propone di indire una riunione, a Firenze, 
presso la sede del CONI, il giorno 4 febbraio, a partire dalle ore 10,00, ferma restando la disponibilità del 
Coni regionale a fornirci una sala. Chiede alla segreteria di inviare una mail di convocazione a tutti i delegati 
regionali. Ai partecipanti sarà riconosciuto il rimborso delle spese di viaggio e del pasto di mezzogiorno. 
 
Per quanto riguarda il delegato regionale della Basilicata, Andrea D’Onofrio, anche vice-Presidente della 
società Lao Canyon Rafting, affiliata nel 2017, ma che nel 2018 cesserà il rapporto di affiliazione con la 
Federazione per inattività sportiva nell’anno precedente (art. 9 dello Statuto federale), il Consiglio decide di 
chiarire meglio la sua posizione di Delegato nella riunione del 4 febbraio e successivamente  deciderà se 
confermarlo o meno. 
 
Affiliazione società dilettantistiche lucrative. Il Vice-Presidente Matteo Benciolini informa che, seppur il 
CONI abbia allargato le maglie anche a queste tipologie di società, prima di accogliere eventuali richieste di 
affiliazione sarà necessario effettuare una modifica statutaria, e quindi per il 2018 la situazione affiliazioni 
resterà invariata rispetto al passato. 
 
Conferma premialità società, previste nel Regolamento di Coppa Italia approvato ad inizio 2017, fino 
al termine del quadriennio olimpico. 
 
Il sig. Benedetto Del Zoppo, in accordo con tutti i presenti, riferisce in merito alla necessità di modificare il 
Regolamento di Coppa Italia (allegato n. 1 al presente verbale), approvato il 15 gennaio 2017, confermando 
le premialità già definite all’art. 4 dello stesso, e allargando il campo a tutte le manifestazioni agonistiche in 
calendario, compresi gli Assoluti, nonché inserendo nuovi criteri di attribuzione dei punteggi per specialità. I 
presenti approvano le modifiche all’unanimità, fermo restando che alcune di esse comporteranno alcune 
modifiche ai Regolamenti sportivi, che saranno approvate in una seduta successiva. 
 
Deliberazione n. 5/2018. Approvazione nuovo Regolamento gare 2018/2020. 
 
 
Centrosportavventura: approvazione proposta di rientro nel debito accumulato nel corso degli anni 
2016 e 2017 dalla Società. 
 
I presenti approvano all’unanimità la proposta inoltrata dal sig. Walter Filattiera in data 11 gennaio 2018 (all. 
n. 2 al presente verbale), fermo restando che, prima di confermare lo svolgimento della manifestazione 
sportiva di fine marzo, dal medesimo organizzata, sarà indispensabile verificare il rispetto del pagamento 
delle prime rate del piano di rientro del debito indicato nella lettera. 
 
Deliberazione n. 6/2018. Centrosportavventura A.S.D.: approvazione proposta di rientro nel debito 
accumulato nel corso degli anni 2016 e 2017 dalla Società. 
 
Alternanza scuola-lavoro: proposta da inoltrare alle scuole. 
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Il vice-Presidente Andrea Gatti illustra nuovamente la proposta predisposta lo scorso anno, da inoltrare alle 
società ed enti affiliati, per presentare agli istituti scolastici superiori, per i propri studenti del triennio, 
esperienze di alternanza scuola-lavoro. 
La proposta contiene la modulistica prevista dal MIUR ed uno schema di attività, modificabile secondo le 
esigenze locali. Per incentivare la partecipazione, gli studenti che hanno partecipato alle attività di alternanza 
scuola-lavoro, potranno accedere ai corsi di guida di II o di III livello non pagando il modulo sulla sicurezza, 
ferme restando le altre spese (tesseramento, assicurazione, corso di II o di III livello). I presenti approvano 
unanimi. 
 
Deliberazione n.7/2018. Alternanza scuola-lavoro: proposta da inoltrare alle scuole. 
 
 
Organizzazione seminario di aggiornamento a favore dei dirigenti societari. 
 
Il Presidente propone ai presenti di effettuare il seminario a Bologna. La data potrebbe essere quella del 13 
o del 20 aprile. Si approva all’unanimità. La data precisa sarà definita a breve, previa conferma della sala da 
parte del CONI di Bologna. 
 
Deliberazione n. 8/2018. Organizzazione seminario di aggiornamento a favore dei dirigenti societari. 
 
Acquisto di ulteriore materiale ed attrezzatura da utilizzare in occasione di manifestazioni sportive o 
fiere. 
 
Il Presidente propone di acquistare un’ulteriore Go-pro, in aggiunta alle due già in dotazione, da utilizzare 
per la realizzazione di materiale video in occasione di raduni e manifestazioni agonistiche ed un gazebo, da 
utilizzare in occasione di manifestazioni o fiere. Tale materiale sarà custodito, unitamente alla macchina 
fotografica, alle due Go-pro e al drone già acquistati, dal Consigliere Francesco Cerri. 
 
Deliberazione n. 9/2018. Acquisto di ulteriore materiale ed attrezzatura da utilizzare in occasione di 
manifestazioni sportive o fiere. 
 
  
La riunione termina alle ore 11,20. 
 
Il presente verbale è composto da 4 pagine e da 2 allegati, che ne formano parte integrante e sostanziale. 
 
Verbale letto, approvato e sottoscritto. 
 
LA SEGRETARIA         IL PRESIDENTE 
Anna Aiachini           Danilo Barmaz 


